

RECTORA DE LA UNIVERSIDAD INTERCULTURAL ANUNCIÓ DIVERSOS CAMBIOS

- **Habrà una Secretaría de Desarrollo Intercultural y movimientos en algunos campus**



SAN LUIS POTOSI, SLP (12-septiembre-2016).- La Dra. Aurora Orduña Correa, rectora de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UICSLP), anunció diversos cambios en las oficinas centrales y en los campus, que serán aplicados a partir de este mes.

La Dra. Orduña Correa, anunció la creación de la Secretaría de Desarrollo Intercultural, la cual estará a cargo del Ing. Hugo César Flores Palomo, quien se desempeñaba como Secretario Académico. Esta dirección ahora estará en manos del MEA. Héctor González Picazo. El Lic. Vicente de Jesús Pozos Cano, que era director del Campus Cd. Valles, fue promovido al cargo de Secretario de Planeación y Desarrollo Institucional. Estos son los cambios que corresponden a las oficinas centrales.

En lo que corresponde a los Campus, se realizaron cambios en la Dirección de Cerritos, la cual estará ahora a cargo del MVZ. Manuel Román Pérez Hernández. El Campus Cd. Valles será dirigido por el Lic. Luis Manuel Figueroa Vázquez, y la dirección del Campus Cárdenas será ocupada por el Lic. Adrián García Reyes.

Además, la Dra. Aurora anunció la próxima inauguración de la Sala de Juicios Orales en el campus Tancanhuitz, el Dispensario de Salud y un nuevo edificio en el Campus Matlapa, y otro más en el Campus Tamazunchale. Las instalaciones definitivas del Campus Tamuín, comentó, también están listas para ser inauguradas. Se espera que las inauguraciones se hagan en una visita del gobernador, Juan Manuel Carreras.●